



ゆめがおか

<https://www.hino-tky.ed.jp/e-yumegaoka/>

令和5年8月25日
日野市立夢が丘小学校
校長 館 敏晴

かかわりを通して自尊感情を高める

校長 館 敏晴

35日間の長い夏休みが終わり、子供たちの元気な笑顔と明るい声が学校に戻ってきました。どの学年の子供たちも一回りも二回りも大きく成長し、楽しく実りある夏休みを過ごしたのではないかと思います。まだまだ暑い日が続くと思いますが、生活リズムをはやく取り戻し、楽しい学校生活が送れるように子供たちの体調管理をよろしくお願いします。

さて、2学期は学習やスポーツ、芸術など、いろいろなことにチャレンジできるよい季節です。学校では、「運動会(全学年)」(10月)、「学習発表会(全学年)」(11月)、「持久走大会(学年ごと)」(12月)「社会科見学、校外学習、生活科見学、体験学習(学年ごと)」(9月～12月)などの行事があります。どの行事も、児童一人一人が進んで参加することで、一つのことを成し遂げる喜びを味わえる行事ばかりです。また、行事を通して、自分のことだけでなく友達のことを考えることや困ったときには、お互いに考えを出し合い、励まし合い、協力することの大切さを学ぶこともできます。

人と人のかかわりを通して、素晴らしい体験が生まれると、それが心の栄養になります。誰かに言われたからするのではなく、自ら進んで取り組むことで、今までできなかったことができるようになったり、新しい考えが生まれたりします。その繰り返しが多ければ多いほど子供たちの自尊感情が高まっていきます。

子供たちにとって、当たり前なことをきちんとできる自分づくりができ、充実した学期になるように、教職員一同、しっかり見守り指導して参ります。保護者・地域の皆様には、引き続きご理解ご協力ご支援を賜りますようお願いいたします。

置き傘のおねがい

本校では折りたたみ傘を教室ロッカーに置く「置き傘」を推奨しております。突然雨が降る日も増えていきます。お子さんに持たせていただきますよう、お願いします。

熱中症対策を！

まだまだ気温の高い日が続いています。登下校時、以下の点をお子さんと確認してください。

- ① 帽子をかぶる。
- ② こまめに水分を補給をする。
- ③ 寄り道をせずに帰る。

夏休みまなび展について

期間 : 9月4日(月)～9月12日(火)

時間 : 8:45～15:30 ※6日は職員研修会のため～13:00

会場 : 各教室前 廊下

夏休みの自由研究や観察記録の成果を各教室の廊下に掲示します。それぞれが感じたことや考えたことを作品にしました。ぜひご覧ください。ご来校の際は、マスクの着用や手指の消毒などのご協力をお願いします。

